

„In Monnem dahäm“

Neckarstadt: Waldorfschüler stellen ihr Land vor



Auf der Freilichtbühne Konzertmuschel im Herzogenriedpark werden am 12. Mai Schüler der Freien Interkulturellen Waldorfschule mit dem Kabarettisten und Mundartkünstler Hans-Peter-Schwöbel feiern. FOTO: PS

Gemeinsam mit dem Kabarettisten und Mundartkünstler Hans-Peter-Schwöbel feiern Schüler der Freien Interkulturellen Waldorfschule Mannheim-Neckarstadt das 60-jährige Jubiläum Baden-Württembergs. Auf der Freilichtbühne Konzertmuschel im Herzogenriedpark werden am 12. Mai von 15 bis 17 Uhr musikalische und künstlerische Darbietungen zu sehen sein, die die Vielfalt Mannheims und des Landes zeigen. Tradition und Integration verbindet und führt in die Zukunft. (ps)